

Qualiturnier D-Jugend

Montag, 19. Mai 2025

D- Jugend überrascht bei Quali in Karlsruhe! Einen schönen Erfolg feierte die neuformierte gemischte D-Jugend beim Turnier in Rüppur. Obwohl wir mit Abstand die jüngste und körperlich schwächste Mannschaft ins Turnier schickten, konnten unsere Jungs und Mädels bei allen Spielen überzeugen und qualifizierten sich damit in die nächste Runde. Wir sind mächtig stolz! Diese Qualifikation wurde nötig, weil in der kommenden Saison aufgrund der Verbandsreform ein neuer Handballbezirk entsteht, der Bezirk Schwarzwald-Rhein. Dies wiederum führt dazu, dass man die Leistungsfähigkeit der Vereine schwieriger abschätzen kann; für eine neutrale Einordnung sind solche Qualifikationsturniere gedacht.